



# 学校だより なかじま



令和4年9月30日  
川北町立中島小学校  
校長 荒木 真美

爽やかな青空と朝夕の涼しさに秋の深まりを感じるようになり、令和4年度も折り返し点を迎えました。学年前期に学んできたことを、授業や様々な活動にじっくりと取り組む中で、さらに大きく伸ばしていけるよう教職員一同励んでいきたいと思えます。

学校では、10月8日(土)の運動会に向けて、練習に励んでいます。ぜひ、当日はご覧いただき、温かいご声援をお願いいたします。子ども達の力が十分発揮できる実りの秋となりますよう、様々な教育活動を展開していきます。今後も変わらぬご支援をよろしくをお願いいたします。

## 9月6日(火) 稲刈り体験

地域の皆様のご協力をいただき、今年も体験田の稲がたわわに実りました。

4・5年生は鎌を手に、稲刈りに挑戦しました。なるべく密を避けるため、児童は稲刈りと運びを中心に行い、お手伝いいただいた三反田・中島地区老人会の皆様には稲架がけをしていただきました。5月の田植え、9月の稲刈りとお世話下さった多くの方々のご協力を得て、貴重な体験ができました。ありがとうございました。



## 9月16日(金) 修学旅行

6年生は、金沢へ1泊の修学旅行へ。石川県の文化と芸術を満喫しました。

1・2年生は「いしかわ動物園」へ、3・4年生は「サイエンスヒルズ」と「こまつの杜」へ行き、その場でしかできない学習をしました。楽しさと学びのつまった1日でした。

## 9月22日(木) 秋の校外学習



6年生



1, 2年生



3, 4年生

## 9月25日(日) ファミリーボランティア

運動会を前に、夏の間を生い茂った雑草や側溝など、とてもきれいにしていただき、運動会の準備ができました。朝早くからの作業となりましたが、ご協力、本当にありがとうございました。子ども達も自分の役目をしっかりと果たしていました。



草むしり



側溝泥上げ

## ホームページで、児童の活動をお知らせしています

学校のホームページでは、行事や日常の授業の様子などをお知らせしています。お子様との会話のきっかけになればと思い、日々更新していますので、どうぞご覧ください。

「川北町中島小学校」  
で検索を!